



Anke Voigt vom Kinderhospiz präsentiert mit Herrn Koepke und Herrn Zelsmann den Spendenscheck im Kinderhospiz Bärenherz

20.12.2024 00:00 CET

500 Euro für Bärenherzkinder: Familien- und Freundeskreis aus Großpösna spendet

Was als kleine Initiative begann, wuchs zu einer großartigen Welle der Hilfsbereitschaft: Ein engagierter Familien- und Freundeskreis aus Großpösna hat kurz vor Weihnachten 500 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz gespendet.

Die Idee entstand zunächst mit dem Ziel, für ein örtliches Kinderheim zu sammeln. Doch die Aktion entwickelte sich rasant weiter: Durch Mund-zu-

Mund-Propaganda, wie eine stille Post, verbreitete sich der Spendenaufruf – in der Familie, unter Freunden, im Bekanntenkreis und sogar am Arbeitsplatz.

Besonders der Weihnachtsbauernhof Oberholz, eine Aktion mit vielen privaten Spenderinnen und Spendern, trug dazu bei, dass am Ende eine viel höhere Summe als erwartet zusammenkam. Die Initiatorinnen und Initiatoren waren selbst überwältigt von der großen Resonanz und entschieden, einen Teil der Spenden dem Kinderhospiz Bärenherz zu widmen.

Am 20. Dezember 2024 fand die Spendenübergabe statt – ein bewegender Moment der Gemeinschaft und Nächstenliebe.

Wir danken allen Beteiligten von Herzen für diese wertvolle Unterstützung. Ihre Spende hilft uns, schwerstkranken Kinder und ihre Familien zu begleiten und ihnen wertvolle gemeinsame Zeit zu schenken.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de